

Con disparos de metralletas terminó partido de fútbol entre clubes de Hijuelas

Un hecho de violencia entre simpatizantes de clubes de fútbol aconteció el día domingo 23 en la cancha de Estrella de Ocoa. El club Independiente de Rabuco los visitaba por el campeonato de verano 2022, pero luego del encuentro ocurrieron hechos graves de violencia, lo que llevó a este último a decidir retirarse del campeonato. La decisión se anunció a través de un comunicado.

El club Independiente de Rabuco pidió las disculpas pertinentes, “como club repudiamos los hechos de violencia física ocurridos en el día de ayer como visita en la cancha de Estrella de Ocoa.

Anuncio Patrocinado

Las agresiones entre personas no conllevan a ninguna solución ante lo ocurrido. Y por este medio y de forma masiva pedimos las disculpas pertinentes a todas las personas afectadas dentro del campo de juego”.

Sin embargo, comentaron que estos hechos de agresión siguieron incluso después del partido, “la disputa fue más allá y subió de nivel después de las 22:00 hrs, donde sujetos llegaron y se bajaron con ametralladoras disparando y golpeando a la gente que se encontraba en las afueras de nuestro club; posteriormente rompieron vehículos, ingresaron y amedrentaron a todos los que se encontraban en el interior de nuestro recinto.

Condenamos estos graves hechos de violencia, porque ponen en juego la vida de las personas”.

Con disparos de metralletas terminó partido de fútbol entre clubes de Hijuelas

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Después de estos hechos, el club también comunico la decisión de abandonar el campeonato. “Más allá de los problemas que ocurren, siempre nuestra intención será velar por el bienestar de nuestra gente. Y es por eso por lo que decidimos RETIRARNOS del “Campeonato de verano 2022”.

Nunca habíamos pasado por algo así y ojalá no vuelva ocurrir, por lo mismo somos responsables y tajantes al tomar esta decisión para que esto no pase a mayores. (Pensando en que quedan partidos por disputarse)”.

Finalmente, reafirmaron esta decisión, diciendo que “tenemos que ser responsables en nuestros actos y dar el ejemplo a nuestros niños que nos están mirando. Nos retiramos con la frente en alto y esperamos que esto no siga generando conflictos donde no debería haber”.

y tú, ¿qué opinas?